

El diputado Trejos Flores ha presentado una moción ante la Cámara Legislativa, tendiente a que sea establecido nuevamente en Costa Rica el voto obligatorio

El Puntarenas del futuro

Nos hemos puesto a pensar detenidamente en el proyecto de arreglo del puerto de Puntarenas con ayuda del Punto Cuarto del Plan Marshall del gobierno de los Estados Unidos.

Conocedores como somos del proyecto, de ese fantástico proyecto que sólo puede ser factible llevado a cabo por una empresa de la envergadura de esas empresas norteamericanas que de eso se encargan, pensamos que no está lejano el día en que veamos esa gran obra. Un sueño convertido en realidad, gracias al espíritu empresario norteamericano, y a sus millones. Ya nos parece ver media docena de barcos de gran calado atracados a los muelles, que a lo largo de la costa, por el estero, se extenderán desde la vuelta de La Punta hasta el muellecito actual, y oímos el estruendo que el ferrocarril hará, sirviendo carros para la descarga. Parece que vemos el Barrio, residencial, con sus bellas construcciones, de los más modernos estilos, que abarcará treinta man-

zanas, sobre el relleno del terreno que quedará entre los muelles y la costa actual. Vemos las calles amplias y pavimentadas, que a todo lo largo del Barrio del Carmen se extenderán, y que serán el paseo favorito que nos transportará a una ciudad norteamericana, con sus comodidades y sus amplias plazas de estacionamiento de vehículos. Jardines en todos los frentes, fuentes luminosas en las boca-calles, cómo dos restaurantes y lugares de recreo, donde la música de buena orquesta alegrará el ambiente.

Es un sueño de hadas, que veremos —si Dios quiere— convertido en realidad en un lapso de diez años.

Las conversaciones están bien encaminadas, y fue la promesa del señor presidente de la república, en visita última que hiciera a Puntarenas, que dichos trabajos quedarían comenzados antes de su salida de la presidencia.

Los puntarenenses confiamos en lo dicho por el señor presidente.

El tránsito por la "Y Griega"

Yendo hacia el Este de la ciudad, para salir de ésta para cualquier parte, no hay más que una calle para vehículos, porque las demás salidas, por los otros puntos cardinales son de mar, y para peatones y vehículos es la que va en dirección a la meseta central, la cual se reduce a una salida única en el lugar llamado «La Y Griega».

Siempre hemos creído que

por el extraordinario movimiento en aquel lugar, y por confusión de vehículos, debería destacarse allí, fijo, un inspector de tránsito, y tanto esto que dejamos dicho a la ligera como por el movimiento de pesqueros, por haber allí dos cantinas y por los frecuentes escándalos, también se debiera situar en ese lugar a un guardia civil.

Desalojo de tierras en Colonia Carmona

Numerosos agricultores que estaban ocupando tierras del Estado recibieron orden del Alcalde de Colonia Carmona, de desalojar, lo que consideramos una injusticia

Numerosos agricultores que estaban ocupando tierras del estado, recibieron orden del alcalde de Colonia Carmona de desalojar, lo que consideramos una injusticia.

El señor ministro de agricultura fue impuesto del siguiente mensaje, procedente de Colonia Carmona:

«Nosotros, los aquí firmantes, somos quienes no tenemos dónde vivir, y estamos ocupando un terreno abandonado, propiedad del estado.

Hoy el alcalde ordenó, sin tener orden superior, que desalojáramos esas tierras. Esperamos que usted nos solucione el asunto, para que las cosas no lleguen a agravarse. Manuel Quesada, Guillermo Arias, Mario Vargas, Rafael Zúñiga, Julio Chacón, Eliseo Vargas, Nicolás Briceño, Etelgive Pérez, Rosario Artavia, Norberto Mondragón, (siguen las firmas.)

Este mensaje enviado ayer, fue puesto esta mañana en po-

der de la sección correspondiente, a fin de investigar la denuncia que hacen los ocupantes de esas tierras estatales, y proceder de conformidad con lo más aconsejable que sea del caso.

Ojalá que este incidente se resuelva en favor de esos buenos agricultores de Colonia Carmona, ya que este título los releva de cualquier perjuicio, siempre que hablen o pidan justicia los colonos de Carmona.

Una explicación

Con el señor Director de "El Heraldó"

He tenido el gusto de leer en su digno [representado bise manario local, la mención «Ho menaje a un Poeta», en cuyas líneas se ha servido usted citar mi nombre como iniciador de la publicación de un florilegio, pro financiación de la obra poética de mi hermano Carlos.

Este noble y honorable gesto de ejemplar iniciativa ha surgido por entero de la fina espiritualidad de Pedrito Sufiol Leal, por más que él modestamente se ha desprendido de una parte de su gran valor representativo, dispensándome de esta manera un estímulo que para mí es inmerecido. Ciertamente sobre el particular y que desde luego, le he ofrecido por considerarlo de mi obligación, ayudarle hasta donde mis facultades físicas y morales me

lo permitan; pero de esto que apenas es un reflejo de lo que significa la iniciativa, al derecho que se me ha otorgado, ha de variar los términos del Honor al Mérito que a decir verdad, enaltecen en este caso exclusivamente al buen amigo Pedro. En cuanto al interés cívico—social que pudiera emanarse de la publicación del libro de versos de mi hermano, juzgo que son de mucha mayor importancia los alcances del resultado de este florilegio, o tal vez una y otra cosa, ya que él destilará un principio de por demás decirlo significativo como materia de civismo, que aunque no sea esencia muy fina todavía, con su fuerza intelectual puede sustentar en la idea, algo así como las dimensiones de un hermoso puente, el cual en esta forma se coloca en un trayecto, para que los jóvenes intelectuales de la época contemporánea de Puntarenas, se animen a transitarlo conduciendo un cargamento de mejores y más interesantes pesos representativos de la cultura poética y litera-

ria en el futuro de Puntarenas. Nuestra provincia en el presente no cuenta con muchos ni muy variados escritores en verso, pero unos y otros, es decir, buenos y malos versificadores y prosistas locales, guanacastecos y de otras partes del país residentes aquí, pienso que bastante podemos hacer en pro de los diferentes fines, que si como un principio solamente, son estos fines en sus diferentes aspectos dignos de admirarse, por el grave precio que encarna tan hermosa iniciativa, así como también por el quilaje ético del órgano de prensa que dignamente presenta, cuyo generoso aporte es altamente meritorio para el convivio puntarenense, pues aunque el alveolo de la brillante y hermosa intención no se expandiera, este principio solo por altruista y generosa, es un engarce en oro que enaltece y dignifica la historia cívica de nuestro fundamento social.

Atentamente,

Roberto Soto Monge

Puntarenas, 19 de Nobre. 1952

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Martes 4 de Noviembre de 1952

Núm. 3403

Es importante el movimiento marítimo de Puntarenas

Datos de algunos barcos llegados durante el presente mes que damos por considerarlos de interés para tener al público informado del movimiento marítimo, así como también por ser de importancia para nuestros estimados lectores de la meseta central, los cuales transcribimos así:

El día 12 de octubre, a las 17 horas fondeó, procedente de Manzanillo, (México) el barco pesquero americano «Aggressores», de 202 toneladas, Capitán Benjamín B. Maughan, con 14 tripulantes, consignado a los señores R. Beeche & C., sin pasajeros ni carga.

El día 13 de octubre a las 5 horas, fondeó procedente de Corinto, (Nicaragua) el barco «Canal», de 100 toneladas, Capitán Andrés Phillips Krent-

zar, con 12 tripulantes, consignado a Puntarenas Brokerage & C., sin pasajeros ni carga.

El día 14 de Octubre a las 15 horas, fondeó procedente de Balboa C. Z. el barco pesquero americano «Wite Sea» de 199 toneladas, Capitán Clark Verlin con 12 tripulantes consignado a los señores R. Beeche & Co: sin pasajeros ni carga.

El día 15 de Octubre, a las 6 horas fondeó [procedente de La Libertad El Salvador, el vapor francés «Canche» de 2195 toneladas. Capitán Ives Beju con 34 tripulantes, consignado a los señores R. Beeche & Cia. Sin pasajeros y con 6110 bultos con un peso de 384151 kilos.

El día 16 de Octubre a las 9 horas fondeó procedente de

Amapa Honduras, el vapor tanque hondureño «Unoba» de 139 toneladas. Capitán Williams A. Brown, con 18 tripulantes y consignado a los señores R. Beeche y Cia. sin carga ni pasajeros.

El día 19 de Octubre a las 17 horas fondeó procedente de San Pedro de California el barco pesquero americano «Golden West» de 99 toneladas. Capitán John Stanevich, con 12 tripulantes y consignado a Puntarenas Brekeraje y Cia. Sin carga ni pasajeros,

El día 19 de Octubre a las 17 horas, fondeó procedente de San Pedro California, el barco pesquero americano New Sea Rover de 96 toneladas. Capitán Nick J. Marincevich, con 12 tripulantes y consigna

Pasa a la pág. 4

Almuerzo de despedida

El viernes 31 de Octubre pasado, a las once y media de la mañana en el Restaurante La Eureka, un grupo de amigos ofrecieron un almuerzo de despedida al Lic. don Antonio Rojas López, quien hasta esa fecha desempeñó las funciones de Juez Civil de esta provincia y que ha sido permutado con el señor Juez Civil de Heredia Lic. don Antonio Ortiz Oreamuno.

Muy animada estuvo la festividad, con asistencia de los señores Licenciados Francisco Guido, Fernando Guevara, don Amadeo Boza, Joaquín Salazar, Miguel A. Sotela don Miguel A. Gómez, don Rafael Peña, don Claudio Miranda, don Jorge Alvarez, Lic. Antonio Retana, don Humberto Guevara, don Arnoldo Fonse-

ca, don José Nicolás y el señor Gobernador don Abelardo Lobo.

Con palabras llenas de sentimiento, el Lic. Rojas agradeció la fiesta, y luego hicieron uso de la palabra el Lic. Salazar Solórzano, don Jorge Alvarez, el Lic. Guevara Barahona el señor Miguel A. Gómez, el Lic. Retana Cruz, don Amadeo Boza, don Humberto Guevara y el señor Gobernador Lobo Moraga.

Hondo vacío deja el Lic. Rojas López. Hombre apegado a la justicia, honorable en el amplio sentido de la palabra fiel cumplidor de sus deberes y magnífico amigo, tiene que dejar gratos recuerdos en el corazón de sus amigos. Su quebrantada salud lo hizo buscar

Pasa a la pág. 4

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Juegos malabares de los comunistas con los números

(Concluye)

En Australia dicen que firmaron 90,000 entre 6,500,000 o sea el 1.5 por ciento. Algo menos que el 1.6 por ciento de Suiza, donde firmaron... 61,000, según dicen ellos, entre 38,000,000 adultos. En Suecia se apuntan el 4.7 por ciento, o sea 265,000, entre 5,600,000. Noruega solo ofrece un 1.2 por ciento, por... 30,000 firmas entre 2,500,000 adultos.

Pero no todas las cifras de Occidente son insignificantes. Las de Francia y de Italia, donde el partido comunista conserva todavía fuertes posiciones, son elevadas; pero en vista de los procedimientos usados, el total de Francia no es muy sorprendente, en tanto que en Italia se siguieron métodos similares. Para Francia la TASS reclama 10,000,000 de firmas, entre 34,000,000 de adultos. —el 26 por ciento— y para Italia 16,000,000 entre 37,000,000, o sea un 43 por ciento. Para Alemania, en ambas zonas, la TASS asigna el 32 por ciento (16,700,000, entre 52,000,000 de adultos), sin dar estadísticas separadas para ambas zonas germánicas.

TASS señala un 23 por ciento a la Argentina,..... (3,000,000 de firmas entre 13,000,000 de adultos) cifras que podrían ser genuinas, en vista de la «tercera posición» de Perón, y de la aversión de todos los grupos a decidirse por el Oriente o el Occidente. Pero TASS muestra sensible omisión en cuanto a los Estados Unidos.

En el Norte de Corea el entusiasmo de los agentes para buscar firmas, se desbordó. Han obtenido 17,000,000 de firmas, de los 6,600,000 adultos, o sea que han logrado el 1.6 por ciento. Como lo han logrado es un misterio. Tal vez

samando Surcoreanos, tal vez menores de edad.

De las 596,302,298 firmas que la TASS alegó hablan sido recogidas en enero de 1952 vale la pena hacer notar que no pasaron de 51,378,000 las procedentes de los siguientes países, combinados: La Gran Bretaña, Francia, Alemania, (Este y Oeste) Italia, Austria, Canadá, India, Pakistán, África del Sur, Algeria, Argentina, Bélgica, Dinamarca, Egipto, Grecia, Países Bajos, Portugal, España, Suecia y Suiza.

El M. Lafitte está muy cariñoso de que haya quien se atreva a desacreditar las estadísticas del Consejo Mundial de la «PAZ». Pero resulta claro el somero análisis expuesto que las cifras dadas por la agencia rusa de noticias TASS se prestan extremadamente a las dudas, al recordar que en Francia se apeló a las votaciones en masa, que en Bulgaria firmaron todos los adultos, hasta los que no saben firmar, y que en Corea del Norte se obtuvo un 106 por ciento.

Nota bene:— Los trucos comunistas se aplican incluso a pequeños asuntos locales. El diario «Morgentidning», de 26 de mayo de 1952, Social-Demócrata, explica detalles de una petición de los comunistas para que se dedicara una villa a Club Juvenil en Nacka, cerca de Stockholm. De 798 firmantes, solo se pudieron identificar 565; 77 no estaban domiciliados en Nacka, de modo que nada tenían que hacer en el caso; 29 de los supuestos jóvenes peticionarios, tenían más de 50 años, y 224 menores de 15, 110 menores de 12, y 30, no llegaban ni a 10. El más joven de los «firmantes» fue un mamoncito de dos años. Además, varios firmaron va-

Por David Laidlaw

rias veces interesante punto de vista por el hecho de que los que van de casa en casa recogiendo firmas están pagados según el número de las que representan.

Lo bueno, según dice el Morgentidning es que toda la operación era totalmente innecesaria; antes de que los comunistas llegasen a lanzar su petición ya las autoridades habían decidido convertir la villa en club juvenil.

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca «Remington».

Para pormenores e informes, en las oficinas de «EL HERALDO».

Puntarenas, Abril de 1952.

Espacio

reservado
para el Partido

«Unión Nacional»

Para los niños

SANTIFICADO SEA EL TU NOMBRE

Queridos niños ¡Qué bueno es Dios! qué bueno es Dios!.. Acordaos de lo que decíamos la semana pasada: Dios es nuestro Padre y por lo tanto debemos quererle mucho, ¡Es tan bueno! Debemos glorificarle con las «palabras» alabándole, bendiciéndole; con las «obras» honrándole con nues-

tra conducta. Todos os habéis dado cuenta que en la Santa Misa y en el Prefacio nos unimos con los ángeles y con los arcángeles, con los querubines y serafines para alabarle diciendo: Santo, Santo, Santo, es el Señor Dios de los Ejércitos, llenos están los cielos y la tierra de vuestra gloria. Todas nuestras obras han de ir diri-

Pasa a la pág. 3

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La Agencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Para los niños

Viene de la pág. 2

gidas a la mayor gloria de Dios; así como las velas en el templo arden por Dios, e iluminan a los hombres,

Al decir pues, santificado sea el tu nombre pedimos a Dios su gracia y no sólo para pronunciar su nombre santísimo con respeto y amor sino para alabar y glorificar a Dios mismo, con las palabras y las obras.

Hemos de aspirar que todos (todo el mundo) alaben y glorifiquen a Dios. Para eso nos ha criado el Señor. Y ¡cuántos hay que no te alaban!... ¿Por qué? Porque no le conocen. Hay en todo el mundo unos dos mil millones de habitantes. ¿Sabéis cuántos de esos millones conocen a Jesucristo? Poco más de una tercera parte unos setecientos millones. Los demás están sin bautizar, son infieles.

Pedid por los pobres infieles, Acordaos de ellos al rezar las palabras Santificado sea el tu nombre.

¡Señor, que te conozcan, alaben y glorifiquen! Que no les falten misioneros.

Hemos dicho que los cristianos son aproximadamente unos setecientos millones. ¡Si todos estos fueran católicos!

Pasa a la pág. 4

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Novbre. 1.52

BALLENA y BOLSON con escala en HURO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes	3	19	Lunes	3	13
Jueves	6	28	Jueves	6	1
Martes	11	1	Martes	8	1
Jueves	13	10	Sábado	8	2
Lunes	17	1 del 14	Martes	14	5
Jueves	20	3 del 18	Miércoles	14	19
Lunes	24	5 del 21	Viernes	14	20
Viernes	28	9 del 25	Lunes	17	22
			Miércoles	19	24
			Sábado	22	1
			Martes	25	4
			Jueves	27	7
			Viernes	28	10

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Domingo	1	23	Sábado	1	20
Jueves	6	1	Domingo	2	21
Sábado	8	2	Lunes	3	21
Lunes	10	4	Martes	4	22
Miércoles	12	7	Miércoles	5	23
Viernes	14	9	Jueves	6	24
Domingo	16	1 del 15	Viernes	7	24
Miércoles	19	3 del 17	Sábado	8	24
Sábado	22	5 del 20	Domingo	9	25
Lunes	24	6	Lunes	10	25
Jueves	27	8	Martes	11	26
Viernes	28	11	Miércoles	12	27
Domingo	30	1 del 29	Jueves	13	27
			Viernes	14	1 del 14
			Sábado	15	1 del 15
			Domingo	16	2 del 16
			Lunes	17	3 del 17
			Martes	18	3 del 18
			Miércoles	19	4 del 19
			Jueves	20	4 del 19
			Viernes	21	5 del 20
			Sábado	22	5 del 21
			Lunes	24	6 del 22
			Martes	25	7 del 23
			Miércoles	26	22
			Jueves	27	23
			Viernes	28	24
			Sábado	29	1 del 25
			Domingo	30	2 del 26

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes	4	20
Viernes	7	22
Miércoles	12	2
Viernes	14	11
Martes	18	1 del 15
Viernes	21	4 del 19
Miércoles	26	6 del 22
Sábado	29	10
		1 del 29
		5 del 5
		7 del 8
		11
		1 del 15
		4 del 19
		6 del 22
		10
		1 del 29

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves. Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés. Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59
LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

A PUERTO CORTES:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas PASAJEROS Y CARGA. Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas. PASAJEROS SOLAMENTE

Junta de Protección Social de Puntarenas AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados, deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la Institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Máquinas de coser Marca

"Tabash"

Depósito general, Tienda Tabash en Puntarenas

Precio para todos los bolsillos
Una máquina que se garantiza sola.
Pase a verlas y escoja la suya.

Anuncie y suscríbase en "El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Ojo avizor, puntarenense

Después de tanto grito en el cielo, por fin se iniciará la construcción del Liceo José Martí. Ya se han botado los árboles que ocupaban el terreno donde será construido y ya hay materiales para comenzar. Ahora sí creemos que será una realidad.

El bajo voltaje sigue manteniendo al puerto en tinieblas. Una candelilla alumbrará más que una bombilla. Hasta cuando tendremos que sufrir los puntarenenses la falta de corriente... pagando siempre la misma tarifa?

Sigue cayéndose el Estadio. Siguen los deportistas protestando. Sigue el acuerdo municipal que ordenó su reparación firme. Y siguen sin ponerle

Almuerzo de despedida

Viene de la pág. 1

un clima más apropiado, pues el nuestro le es torturante y así, tiene que alejarse de este puerto en donde deja las huellas indelebles de su personalidad.

El Heraldó, al unirse al agasajo de sus buenos amigos, hace votos porque su salud mejore, y no le dice adiós, sino hasta luego.

En un mes se aprende a leer con ¡Una!

Para los niños

Viene de la pág. 3

Pero no; muchos, aunque están bautizados, no tienen la fe verdadera, se han alejado de Jesucristo y de su iglesia, Son herejes o cismáticos. Pedid su conversión, porque vuelvan a la iglesia católica. Son más de trescientos millones.

Y ¡Ojalá los 370 millones de católicos fuesen buenos católicos y con las palabras y las obras glorificasen a Dios!.. Hay unos, sobre todo, que profanan y tratan indignamente el santo nombre de Dios. Son los blasfemos. Pidamos a Dios que desaparezca del mundo ese vicio detestable de la blasfemia. La blasfemia es el lenguaje de los demonios. ¡Bendito sea Dios! Bendito sea su santo nombre!

AVISO

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios, 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. Por contrato no menos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José.

manos a la obra los encargados de esa reparación, y nosotros seguiremos puyando hasta que eso se comience.

Todavía quedan infinidad de casas en estado ruinoso. Realmente da temorillo pasar por algunas casas, pues pareciera que con el ruido de los pasos se van a desplomar. Casas que han sido declaradas inhabitables, siguen habitadas. Y las que han sido deshabitadas, siguen en pie con gran peligro para los vecinos y transeúntes.

A quién le toca hacer que se cumpla la ley en este caso?

Varios asegurados del Seguro Social, se han quejado del mal servicio médico. No podemos saber hasta qué punto tengan razón, pero el caso es que se quejan y como dice el dicho, cuando el río suena piedras trae. Ojalá pudiera solucionar esa situación, pues es obligación del Seguro, prestar servicios eficientes y eso es lo que los asegurados esperan.

Parece que se han ido las lluvias. Como una despedida, estos días de luna llena nos brindaron con algo que parecía un temporolito. Ya se respira verano y el corazón siente contento con su llegada. Bienvenido verano.

Accidente de tránsito

Se nos ha informado que el domingo en las horas de la mañana, en la carretera que va a Barranca, sufrió un accidente de tránsito la camioneta que hace el reparto de la conocida leche Cayuga, en la cual iban varios pasajeros o paseantes, que por dicha no sufrieron más que lesiones leves, de los cuales ya casi todos están fuera del hospital, en sus propias

casas. EL HERALDO lamenta muy de veras el accidente de que fueron objeto los estimables viajeros, al mismo tiempo que se alegra mucho de que no hayan habido desgracias personales que sentir, que todos hayan salido ya del hospital y se encuentren en sus casas, al lado de sus familiares.

FANTASIA CELESTE

Por PEDRO SUÑOL LEAL

Fué una fantasía que bajó del cielo, envuelta en las nubes y en vuelo fugaz, y llegó a mi alma con el solo anhelo de encontrar ternura, de cariño y paz.

La vieron los astros surcando el espacio, y en ninguno de ellos su amor consiguió, y llegó a mi tienda, donde en mis regazos de su inquieto vuelo la paz encontró.

Mas el mundo loco, tempestad humana, un día de tantos su amor arrastró, y los vientos fuertes de aquella mañana la llevaron lejos de nunca volvió.

En las noches tristes de mi desconsuelo cuando el firmamento mirame llorar, me detengo inquieto y escrutado en el cielo donde mi adorada se volvió a rondar,

Puntarenas, 19 de Noviembre de 1952.

Es importante el movimiento...

Viene de la página 1

do a Puntarenas Brokerage y Cia. Sin correo ni carga.

El día 20 de Octubre a las 18 horas fondeó procedente de Quepos, Costa Rica, el vapor noruego «Marna» de 1062 toneladas. Capitán Torfred Kli ve, con 26 tripulantes y consignado a la Compañía Bananera de Costa Rica; 38 valijas de correo y 12990 bultos con

un peso de 451882 kilos. El día 23 de Octubre a las 11 horas fondeó procedente de Balboa C. Z. el vapor panameño «Jackeline» de 201 toneladas. Capitán Pedro Ortiz; sin pasajeros ni carga.

El día 24 a las 17 horas, fondeó procedente de San Diego, California, el barco pesquero americano «Marijo», sin pasajeros ni carga.

El día 25 fondeó procedente de «alta mar» el barco pesquero americano «San Joaquín», Capitán Hervey B. Willes, con 14 tripulantes y consignado a John J. Hand D., sin pasajeros y con un lote de atún de 28,000 kilos.

El día 26 de Octubre, a las 9 horas, fondeó procedente de Cristobal C. Z. el vapor alemán «Werretal» de 1252 toneladas.

Para la próxima edición

Por habernos llegado tarde, dejamos para la próxima edición un artículo que nos ha enviado el diputado por esta provincia, don Raúl Jiménez Guido, refutando un título de este periódico de la edición pasada y referente al desaparecimiento de materiales de la Cia. Eléctrica de esta ciudad.